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件 名 第２回 総合的病院誘致推進本部 

日 時 平成 29 年２月 16 日（木）午後３時 30 分～午後４時 28 分 

場 所 庁議室 

出 席 者 平井市長、柏村副市長 

経営企画部 和田部長、福本次長 

総務部 福井部長、管財課 西之原課長 

環境都市部 田戸部長、谷津次長 

消防本部 草栁消防長、林消防次長 

福祉部 須藤部長、浅羽次長 

医療法人社団葵会 川崎神奈川県企画担当部長 

事務局 国保健康課 廣末課長、西海副主幹 

関 係 出 席 者 医療法人社団葵会 川崎神奈川県企画担当部長 

記 録 者 国保健康課 西海  平成 29 年２月 17 日作成 

配 付 資 料 ① 次第 

② 総合的病院誘致スケジュール表 

内 容 

 

出席者の自己紹介を行った。 

 

議題⑴ スケジュールについて 

 事務局から全体を管理するためにスケジュールを一つにま

とめたことを説明した後、項目ごとに関係する所管から資料

に基づき説明した。 

環境都市部：地区計画の中で景観の内容を定めれば、条例の

適用はない。都市計画の手続き終了後、建築物の制限に関

する条例を改正する。 

  交差点改良については、できる限り早めに進めていきた

いと考えている。 

総務部：交差点改良に係る用地買収については、まず、家屋

から進めていく必要があると考えている。 

環境都市部：公共交通の関連については、今年度中に京急バ

スの本社に要望を出したいと考えている。葵会が無料送迎

バスを導入する場合は、ＪＲ東日本や警察などとの調整が

必要になる。葵会には路線バスの転回場所についても図面

に反映するよう伝えてある。 

福祉部：この３月に病床の配分が決定される予定である。こ

れを基に 11 月に葵会が開設許可を申請し、翌月又は翌々月

には許可される予定となる。 
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内 容 その後次期保健医療計画において横須賀・三浦二次保健

医療圏の不足病床数が生じた時に、葵会としてはこの時点

で 300 床に不足する必要な病床数を確保する。 

消防本部：建築計画が具体化してきた段階で、消防予防課と

協議願いたい。 

経営企画部：放置自転車保管場所の移転についてはスケジュ

ールに落とし込む必要はないか？ 

副市長：早急に移転先を決める必要がある。 

経営企画部：平成 29 年度にＪＲ東逗子駅前用地の使い方につ

いて構想を練る予定である。病院の送迎バスの話もあるこ

とから、関連情報として共有したい。ＰＦＩ事業で行うた

め、平成 30 年度から民間で計画を立てる予定であるが、そ

のころには行政の意見を入れるのが難しくなる。工事は平

成 33 年度からの予定である。 

 

議題⑵ 今後の進め方について 

事務局：平成 29 年度から２つの検討会により、具体的な課題

の解決を図っていく予定。１つめは、三師会、（公財）逗葉

地域医療センター、医療に関する市民団体などをメンバー

とし、救急など病院の地域との連携のあり方などを検討す

る。２つめは、病院の周辺環境を含めた建築計画を検討す

る。各検討会とも共通のメンバーは、葵会、市職員及びア

ドバイザーである。検討内容については本部会議に報告す

る。 

環境都市部：２つめの検討会は、地区計画とも関わってく

る。 

副市長：事務局は、メンバー構成、開催時期等について環境

都市部とよく擦り合わせること。 

 

議題⑶ その他 

事務局：今年度の推進本部は、３月に１回開催する予定であ

る。 

 

 


